
Имя 
прилагательное



Латинские прилагательные делятся на две 
группы:

1)Прилагательные 
первого и второго 
склонения

2)Прилагательные 
третьего склонения



Суффиксы 1-й 
группы:



-e-us, -ace-us
⚫Образуют прилагательные, 

характеризующие вещество по составу.
Например:

Herbaceus ( herba) - травяной



-e-us
⚫Может образовывать прилагательные, 

обозначающие отношение к органу.
Например:

Coccygeus - копчиковый
Pharyngeus - глоточный



-ic, -us, -in, -us
⚫Образуется прилагательные, 

обозначающие принадлежность, 
отношение к предмету или месту.

Например:

Lymphaticus - лимфатический
Hepaticus - печеночный



-ide-us
⚫Присоединяется к основе существительного 

через гласную -о-, образует прилагательное, 
обозначающее сходство или подобие.

Например:

Cricoideus -перстневидный



-os-, -lent-
⚫Образуются прилагательные 

обозначающие обилие чего-либо.
Например:

Pediculosus - вшивый
Purulentus - гнойный



Суффиксы 2-ой 
группы



-lis, -bilis
⚫Образуют прилагательные от основы 

глагола, обозначают возможность или 
способность в страдательном значении.

Например:

Curabilis - излечимый



-alis, -aris
⚫Образуют прилагательные, 

обозначающие отношение к предмету, 
принадлежность.

Например:

Ventralis -брюшной
Radialis - лучеобразный

Bronchialis -бронхиальный



Potius sero quam 
nunquam 

Лучше поздно, чем никогда


